

Aksi Rutin Donor Darah Koramil 13/Karangawen Usai Lebaran

Muhammad Makruf - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Apr 28, 2023 - 09:11



keterlibatan anggota TNI Koramil 13/Karangawen dalam aksi sosial tersebut patut diapresiasi karena mampu menjadi tauladan bagi masyarakat

DEMAK - Sebagai wujud kepedulian sosial terhadap sesama, Anggota TNI dari Koramil 13/Karangawen melaksanakan kegiatan donor darah rutin yang digelar oleh PMI Demak yang bertempat di Aula Koramil 13/Karangawen, Kamis (27/4/2023).

Adapun anggota Koramil Karangawen yang turut dalam aksi sosial tersebut diantaranya 11 orang akan tetapi yang bisa diambil darahnya sebanyak 7 orang dengan keterangan tidak bisa donor antara lain HB tinggi dan tensi tinggi. Tampak hadir dalam kegiatan donor darah, Danramil 13/Karangawen Kapten Inf Suyitno, Dinas instansi dan petugas PMI Demak serta masyarakat pendonor.

Diketahui sebelumnya bahwa saat ini, terutama dimasa pandemi, stok darah di Palang Merah Indonesia (PMI) mengalami penipisan karena diimasa pandemi covid-19 ini kebutuhan darah itu cukup signifikan, namun saat ini stock darah sangat sulit didapatkan.



Sementara itu kebutuhan akan darah terus meningkat, hal itu tentunya membutuhkan kepedulian dari berbagai kalangan untuk mendonorkan darahnya. Untuk itu keterlibatan anggota TNI Koramil 13/Karangawen dalam aksi sosial tersebut patut diapresiasi karena mampu menjadi tauladan bagi masyarakat agar lebih peduli untuk membantu sesama melalui aksi donor darah.

Dalam kesempatan itu Danramil 13/Karangawen Kapten Inf Suyitno mengungkapkan dirinya memang sudah rutin mendonorkan darah. Menurutnya donor darah selain bermanfaat untuk kemanusiaan juga berguna untuk kesehatan bagi pendonor itu sendiri.

“Saya sudah merasakan sendiri, donor darah menjadikan kita lebih sehat, karena sirkulasi atau pergantian darah dalam tubuh lancar. Oleh sebab itu, banyak orang yang selalu rutin dan berkala mendonorkan darahnya demi menolong sesama. Selain mendapatkan manfaat kesehatan yang diperoleh tentunya ini adalah bagian dari ibadah, ” ujarnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak